

# くるりのお便り



それいけ! 北くらん(106)



平成時代が終わろうとしていきます。後年、「平成」を語る時、百人百様の「平成」があるでしょうが、北区の資源リサイクルに携わる区民、行政、資源回収業者にとって、この30年間は極めて濃厚な時代であったと回顧されます。

国は、各種リサイクル法に加えこれらの上位法とされる「資源循環型社会形成推進基本法」を制定して、廃棄物、リサイクルの基盤を確立しました。

この法律は廃棄物のうち有用なものを適正に処理するための優先順位を法制化して、その第一に「発生抑制」を掲げるといふ、国が生活環境の保全を経済活動より優先させた画期的なものです。

北区の大きな変革は都区制度改革によるごみ行政の区移管です。

平成時代が終わろうとしていきます。後年、「平成」を語る時、百人百様の「平成」があるでしょうが、北区の資源リサイクルに携わる区民、行政、資源回収業者にとって、この30年間は極めて濃厚な時代であったと回顧されます。

「北区廃棄物の処理及び再利用に関する条例」第14条は「資源回収業者への協力要請及び支援」を提示していますが、これは環境保全に関する「協働」を資源回収業者に呼びかけたものと理解しています。

「昭和」と云う響きや字面が好きで、「昭和生まれで良かったな」と感じる様になったのは、平成と云う時代に入ってから経ってからです。

「昭和」と云う響きや字面が好きで、「昭和生まれで良かったな」と感じる様になったのは、平成と云う時代に入ってから経ってからです。

環境標語の傑作「混ぜればぐみ・分ければ資源」は昭和50年に沼津市から生まれましたが、そのための知恵と実作業を任せられる団体が身近にいます。

資源回収業者にとって「平成」は時代の流れを実感させられました。資源の回収を行政自らが行う所謂行政回収事業は、資源リサイクルをこみ減量の手段として定着させ、その収集・運搬を受託した回収業者もこみ減量のパートナーとしてその責任を担うことになりました。

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。

## 編集後記

(長田 輝明)

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。

今も変わらずそう思っています。



持ち去り厳禁意思表示にご協力ください。

皆様のプライバシーと財産を守るためにも持ち去り行為を防がなければなりません。この紙面の裏側を集団回収の「持ち去り厳禁」意思表示としてご使用していただけます。ご協力お願いいたします。

※当組合の行っている集団回収以外にはご利用になれませんのでご注意ください。

この紙を上へのせ、荷を覆うようにしてから、ひもでしばって出してください。



## リサイクルクイズ

今年1年、皆様にクイズを出したいと思います！偶数月に出題し、その答えを奇数月に発表する予定です。毎月チェックしてお楽しみください！それでは今月の問題は…

**Q** 日本銀行では使えなくなったお札をリサイクルしている。○か×か。

粗大ごみの搬出・室内整理  
遺品整理のサポートいたします

遺品整理士もいますので  
お気軽にご相談ください  
NPO法人北くるり協議会  
03-6903-5757

マでもガソリンが無いと走らないんだよ。なんて思っていました。

ねえ。最近とあるクルマ番組で『便利なだけのクルマはシェアすればいいんじゃないですか。でも個人で持つのはクセのあるマニアックなクルマに乗りたいたいですね。』と言っていました。

少しでも残ってほしいものです。電気でも走るフェラーリなんて見たくありません。



(矢作)

集団回収・事業系回収のお問い合わせはこちらへ!  
取り扱い品目  
新聞 雑誌・雑紙  
段ボール 古布(古着)  
パックナンバーのご要望等ありましたらご連絡ください。ご意見、ご感想もお持ちしています!  
北区リサイクラー事業協同組合  
TEL 03-3910-1290/FAX 03-3910-1263  
http://www.kitaku-rila.jp

集団回収のオススメ  
北区から報奨金が支払われます(1kgあたり6円)  
通常は月1回でしたが、週1回から回収いたします。  
積み込み作業に手を貸せなくても、周知活動にご協力いただければOK!  
どんな事でもお気軽にお問い合わせください。いつでもご説明に伺います。